
An BA 18 - Poller auf dem Gehweg in der Säbener Straße

Gestern, 13:38bag-ost.dir

Sehr geehrte Damen und Herren des BA 18,

 

in 2017/2018 wurde der Fahrradweg der Säbener Straße, zwischen der Naupliastraße und dem 
Perlacher Forst, entfernt. Der vorhandene Grünstreifen der Lärchen sowie der Gehweg wurden 
dafür verbreitert. Die Säbener Straße wurde dafür etwas schmäler.

 

Jetzt muss man wissen, dass, auf diesem Teil der Säbener Straße, keine 2 Autos aneinander 
vorbeifahren können, da rechts und links Autos parken und die Straße schlicht sehr schmal ist. 
Selbst Auto- und Radfahrer können nicht zwingend einander passieren.

 

Dadurch wird der Gehweg, vor allem auf der westlichen Seite (die Richtung Krankenhaus), 
weiterhin als Radweg genutzt. Dies verwundert mich nicht, da auch ich „lieber“ auf dem Gehweg 
fahre als auf der Straße.

 

Sporadisch wurden Betonpoller auf dem Gehweg platziert um, wie uns als Anwohner berichtet 
wurde, zu verhindern, dass der Gehweg befahren wird. Sei es durch Müllfahrzeuge oder auch das 
End- und Beladen privater Fahrzeuge. Es stehen nicht viele Poller, aber ausreichend um 
gelegentlich einen Fahrradfahrer zu Fall zu bringen.

 

Dies ist bei dem Poller vor der Hausnummer 192 schon mindestens 2 mal passiert. Wir wohnen 
dort in Hörweite und haben dann immer Erste Hilfe angeboten.

 

Man mag nun trefflich streiten, ob ein Radfahrer auf dem Gehweg etwas verloren hat, aber…

Man könnte die Poller auch besser sichtbar machen.

Daher bitte ich Sie dies zu besprechen und bei ggf. festgestelltem Handlungsbedarf dies auch zu 
realisieren.

 

Gerne lade ich Sie zu einem Umtrunk im kommenden Sommer ein. Wir können uns das vor Ort an 
einem schönen Sommertag, vor allem Sonntags, mal genauer anschauen.

 

Grüße


